

Marzo está marcado por la llegada de la pandemia al Ecuador y al cumplirse dos años de esta emergencia sanitaria en la que se perdieron muchas vidas, el Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia ha organizado para este domingo 27 a partir de las 11h00, una casa abierta con varias actividades para recordar en familia y con alegría a sus seres queridos.

Entre las actividades simultáneas que se realizarán está el muro de la vida donde las familias podrán dejar sus mensajes a sus seres queridos, disfrutarán de música en vivo, exposición de arte y flores, feria de alimentos, charlas psicológicas sobre cómo manejar la pérdida de un familiar y el duelo; y para los más pequeños habrá una isla de caritas pintadas.

El evento culminará con la Misa en recordación a la memoria de quienes perdieron la batalla contra el Covid -19 y el lanzamiento de globos con mensajes al cielo.

El Panteón Metropolitano está ubicado en el Km 8 Vía Perimetral y Av del Bombero (Acceso directo desde las dos Vías),

Agradecemos la disposición de cobertura y difusión de este evento.